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FdI e M5S incalzano su Finalpia
Crema, nel mirino la perizia sul resort, il bando di gara e la Fondazione

n CREMA La drammatica si-
tuazione in cui versa la Fonda-
zione Finalpia porta Fratelli
d'Italia, attraverso il proprio
coordinatore cittadino Gi o-
vanni De Grazia, a chiamare in
causa chi ha effettuato la peri-
zia del resort denominato Ho-
tel del Golfo, sulla base della
quale è stato fatto il bando di
gara. «Alla luce delle contesta-
zioni del gestore Hyma di Mo-
dena sulle caratteristiche della
struttura, vale a dire numero di
camere e classificazione del-
l’albergo, elementi oggettivi si-
curamente conosciuti dal pre-
cedente Cda della Fondazione,
sarebbe opportuno chiedere
spiegazioni al perito che ha ef-

fettuato la stima». La perizia
porta la firma dell’architett o
Jennifer De Zanet, di Borghetto
Santo Spirito. De Grazia pone
ulteriori quesiti: «Dopo che il
bando pubblico per la vendita è
andato deserto, è stata fatta
u n’ulteriore gara, oppure è sta-
ta effettuata una trattativa pri-
vata con Hyma? A che titolo?
Potrebbero esserci gli estremi
per l'avvio di un'azione di re-

sponsabilità nei confronti del
Cda precedentemente in cari-
ca, ai sensi dell’articolo 2392
del Codice civile, che parla del-
le responsabilità degli ammi-
nistratori verso la società?
Crediamo che queste domande
abbiano bisogno di risposte
chiare». A porre una serie di
quesiti è anche Manuel Dra-
ghet ti , consigliere comunale
del M5S: «A che punto sono le

interlocuzioni con Hyma? Per-
ché Hyma ha deciso di non ri-
spettare il precedente accordo
sottoscritto? Quali sono le in-
tenzioni attuali del nuovo Cda e
qual è il piano B, qualora le
trattative col gestore non arri-
vassero ad un accordo?». Per
avere queste risposte, Dra-
ghetti chiede una nuova im-
mediata convocazione della
commissione di garanzia con

Crema, Anffas
Grazie a una donazione
riparato il danno in piscina

Crema, istituto Galilei
Studenti e Shoah
Oggi due incontri

n CREMA Il paranco della piscina
Kered'onda di Anffas Crema, che era
fuori uso, è stato rimesso in funzione
grazie a una donazione. A dare la
notizia, con soddisfazione, è la pre-
sidente Daniela Martinenghi. «Gra-
zie agli organizzatori dell'evento
Rock & Roll Christmas, tenutosi a
Ombrianello, in occasione del quale
è stata organizzata una lotteria a
scopo benefico, con numerosi premi
i palio, siamo stati destinatari di una
parte del ricavato. I 1.000 euro che ci
sono stati devoluti li abbiamo uti-
lizzati per rimettere in funzione il
paranco della piscina, che è un au-
silio indispensabile per le persone
con disabilità fisica che accedono al-
la struttura». Il macchinario serve
infatti per sollevare i disabili e met-

terli in acqua in tutta sicurezza, cosa
che manualmente sarebbe assai dif-
ficoltosa e non priva di rischi. La pi-
scina Kered'onda di viale Santa Ma-
ria era rimasta ferma a lungo per via
delle restrizioni imposte dal Covid,
comprendenti la chiusura degli im-
pianti natatori. «Da quando è stata
riaperta - conclude Martinenghi -
abbiamo dovuto purtroppo fare i
conti con alcuni guasti dovuti pro-
prio al fermo degli impianti. In ag-
giunta, i costi sono quelli di sempre,
ma gli ingressi sono contingentati e
questo fa calare gli introiti». Una
difficoltà in più per Anffas Crema,
che tuttavia non vuole far mancare
un servizio essenziale per i suoi
u t ent i.
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n CREMA In occasione della
Giornata della Memoria, in pro-
gramma giovedì 27, data in cui si
commemora la liberazione del
campo di concentramento di
Auschwitz, avvenuta nel 1945,
l'istituto Galilei propone per i
propri studenti una serie di ini-
ziative e di opportunità per vi-
vere adeguatamente questo si-
gnificativo momento, per ricor-
dare la Shoah (lo sterminio del
popolo ebraico), le leggi razzia-
li, la persecuzione italiana dei
cittadini ebrei, gli italiani che
hanno subìto la deportazione, la
prigionia e la morte, nonché co-
loro che si sono opposti al pro-
getto di sterminio. Questa mat-
tina, due classi ascolteranno la

testimonianza del sopravvissu-
to Gilberto Salmoni, deportato
a Fossoli e Buchenwald. Le altre
classi potranno invece parteci-
pare all’incontro con Alber t o
Dalla Volta, che racconterà il
dramma della deportazione in
cui fu coinvolto il nonno, amico
di Primo Levi, citato nel roman-
zo Se questo è un uomo. Sempre
oggi alle 10, al teatro San Dome-
nico, verrà proposto lo spetta-
colo Via da lì, storia del pugile
zingaro. Le iniziative culmine-
ranno poi nel Viaggio della Me-
moria, in programma in aprile,
con visite al campo di Fossoli, al
Memoriale del deportato di
Carpi, al Parco di Montesole e al
Sacrario di Marzabotto.

Uno scorcio di Finalpia

la presenza dei vertici di Hyma,
ma intanto aggiunge altre do-
mande: «I 200 mila euro che la
Fondazione ha spudorata-
mente chiesto al Comune ser-
virebbero per tirare avanti un
altro paio di mesi o costituireb-
bero un'ancora di salvezza del
patrimonio, nonostante gli in-
genti debiti? Perché l'immobi-
le che a maggio era stato messo
in vendita a 10 milioni di euro,
oggi ha una stima notevol-
mente al ribasso? Ma davvero il
piano del pool di professionisti
scelti dal sindaco Stefania Bo-
naldi avrebbe in mente come
possibile soluzione una rac-
colta fondi tra i cittadini?».
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n CREMA Incidente stra-
dale ieri pomeriggio in via
del Macello, a breve di-
stanza dal comando di po-
lizia locale. Coinvolti due
veicoli, un furgone Re-
nault Kangoo e una Opel
Corsa, venuti a contatto
a ll’altezza dell’incr ocio
con via Piacenza. Feriti in
maniera lieve, hanno ri-
portato più che altro con-
tusioni un 19enne e un
43enne che erano a bordo
dei mezzi. Entrambi sono
residenti nel territorio
cremasco. Il ragazzo è
stato portato in ospedale
per accertamenti. Sul po-
sto è intervenuto un equi-
paggio del  servizio di
emergenza del 118 della
Croce Rossa di Crema. Dei
rilievi si sono occupati gli
agenti della polizia locale.
Ancora da accertare le re-
sponsabilità dello scon-
tro. Durante le operazioni
di soccorso si è registrato
qualche lieve disagi al
traffico. Poi, una volta
conclusi i rilievi da parte
degli agenti e rimosse le
auto dalla sede stradale, la
situazione della viabilità è
rapidamente tornata alla
nor malit à .

CREMA, VIA MACELLO
SCONT RO
FRA DUE VEICOLI
19ENNE E 43ENNE
LIEVEMENTE FERITI

La scena dell’in ciden t e

Sviluppo e sostenibilità
Lumson inarrestabile
Cap er gn an ica , il colosso della cosmetica percorre la strada del riuso e riciclo
n CAPERGNANICA Nuove sfi-
de e conferme per la Lumson
in questo anno appena co-
minciato: il colosso cosmetico
con 500 dipendenti guidato
dal patron Matteo Moretti,
punta a confermare le certifi-
cazioni ambientali ottenute
nel recente passato e a rag-
giungere ulteriori risultati in
tema di sostenibilità: «Consi-
derata – spiegano in azienda –
come un percorso che si co-
struisce passo dopo passo e
che prende in considerazione
le iniziative, le ricadute sulla
comunità, sull’ambiente e
sulle generazioni future».
Riutilizzo, riuso e riciclo sono
le parole d’ordine del 2022. Si
tratta dei principi cardine del-
l’economia circolare. E per
misurare i risultati in questo
campo l’azienda cosmetica si
affida di affidarsi alle linee
guida di RecyClass Dfr (Design
for recyclability) e di entrare
in questa realtà come socio di
platino. RecyClass è una realtà
internazionale che ha svilup-
pato un sistema di valutazione
degli imballaggi in plastica che
attribuisce ad ogni packaging
una classe, che va dalla A alla
F, a seconda del grado di rici-
clabilità. «Un altro nodo cru-
ciale su cui stiamo lavorando
– chiariscono in azienda – è
l’analisi del ciclo di vita, un
p ar amet r o ogget t iv o  p er
quantificare i potenziali im-
patti di un prodotto, dalle ri-

sorse consumate alle emissio-
ni prodotte, sull’ambiente e
sulla società. Sposando i con-
cetti di eco-design e di svilup-
po sostenibile, nel settembre
scorso Lumson ha aderito a
Spice (Sustainable packaging
initiative for cosmetics), pro-
getto nato dalla collaborazio-
ne tra L’Oréal e Quantis, che si
pone come obiettivo di pla-
smare collettivamente il futu-
ro del packaging nella direzio-
ne della sostenibilità. L’an no
scorso, inoltre, l’azienda ha
ottenuto la medaglia d’ar gen -
to Ecovadis, piattaforma che
valuta la responsabilità socia-
le d’impresa e gli acquisti so-
stenibili. Un risultato confer-
mato anno dopo anno, dal
2018. Per il 2022 l’obiettivo è
arrivare alla medaglia d’or o.
«Vogliamo eliminare il super-
fluo – concludono dall’az ien -
da – cioè quegli elementi del
confezionamento non stretta-
mente necessari, come chiu-
sure e tappi, ma anche agire
per rendere gli imballaggi più
leggeri e funzionali. Fonda-
mentale lo studio del design
affinché il packaging possa
essere riutilizzato più volte. Il
vantaggio delle soluzioni rica-
ricabili è evidente: riempire
dei flaconi esistenti significa
evitare di produrne, traspor-
tarne e buttarne via di nuovi.
A tutto vantaggio dell’a m-
bient e» .
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di vita
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per un packaging
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